"L'un des caractères distinctifs de la Société de Saint-Vincent de Paul, c'est la franche et chrétienne cordialité de ses membres. L'amour et la paix, tels sont les deux biens que nous nous appliquons à conserver parmi nous."

"Le confrère de la Conférence de Saint-Vincent de Paul ne va pas seulement chez le pauvre avec quelques offrandes, il y va surtout avec une âme vivement touché, et d'où, avec la grâce de Jésus-Christ, sortent sans effort quelques-unes de ces paroles qui sont aussi des bienfaits, et les premiers de tous; il fait entrer dans le pauvre cette conviction qu'on fait plus que le plaindre, plus que le secourir, qu'on l'aime."

"Le véritable confrère de la Saint-Vincent de Paul voit dans les pauvres "les membres souffrants de Jésus-Chris<sup>‡</sup>".

Chaque Conférence doit s'efforcer de maintenir dans son sein les traditions de la Société: traditions de piété, d'humilité, de simplicité et d'union fraternelle.

## NOTES

L'humilité et le désintéressement distinguent le véritable confrère de la Saint-Vincent de Paul. Aucun membre d'une confrérie ne doit retirer de son titre ou de ses fonctions charitables, le plus petit bénifice, le moindre avantage matériel.